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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和６年６月 19日（水） 

午前９時 40分 開会 

午前９時 46分 閉会 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 宮 城   克  副委員長 我如古 盛 英 

委  員 上 里 広 幸  委  員 知 念 秀 明 

委  員 平安座  武志  委  員 石 川   慶 

委  員 岸 本 一 德  委  員 宮 城   優 

委  員 桃 原   功    

     

  議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

  

委  員 山 城 康 弘 

 

○ 委員外議員（０名） 

○ 説 明 員（０名） 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 仲 村 厚 子  次  長 當 山 全 盛 

議事担当 

主  幹 
平 田 駒 子  議事係長 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．仮議長選任の委任の取り下げについて  
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和６年６月 19日（水） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時 40分） 

 

【協議事項】 

仮議長選任の議長委任の取り下げについて 

 

○宮城克 委員長 ６月 14 日にお諮りした仮議長選任の委任についてであるが、現在

副議長の体調が回復し、本日より登庁していることを踏まえ、仮議長を選任する必要

性が薄れたことを踏まえ、先日の仮議長選任の議長委任については取り下げとしたい。

これに御異議ないか。桃原功委員。 

○桃原功 委員 正副議長不在の状況は起こりえるものと考えるが、こういう場合の対

応については、今議運で諮っているが、規則等はないのか。 

○議会事務局  議長が指名する際の順番等は本市議会では設けていない。 

〇桃原功 委員 今後のために規則等で規定しておいたほうがよいのではないか。 

○宮城克 委員長  ただいまの御意見については今後の課題としてまいりたい。ただい

まの説明に対し質疑があれば伺いたい。 

       （「異議なし」との声あり） 

○宮城克 委員長  ないようなのでそのように進めてまいりたい。本件について議長よ

り何か意見があれば伺いたい。 

〇呉屋等 議長 副議長が登庁可能となり、前回の仮議長専任の件については取り下げ

させていただくことを諮るため集まっていただいた。今後は、桃原功委員からもあっ

たように、正副議長がかけた場合の取り決めについても他市の事例も参考に検討して

まいりたい。 

○宮城克 委員長  他に意見があるか。我如古盛英委員。 

〇我如古盛英 委員  山城委員の欠席事由について伺いたい。 

〇議会事務局 通院のためと伺っている。 

○宮城克 委員長  他に意見はないようなのでこれで閉会としたい。 

【協議結果】 

 ６月 14 日の議会運営委員会で決定した仮議長の選任を議長に委任する件について
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は、取り下げとする。 

  

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前９時 46分） 


